

Samstag, 10. Februar 2024, Witzenhäuser Allgemeine / Lokales

Fast 2000 Exemplare des Adventskalenders verkauft

Lions übergeben Hauptpreise an Gewinner



Die Gewinner der beiden großen Preise des Lions-Adventskalenders: Ali Bevli (Mitte) und Thomas Mueller-Propf (Zweiter von rechts) bei der Übergabe mit Bernd Quittkat (von links), Gerald Krug, Jörg Goldmann (alle Lions-Club), Tim Stellpflug (Geschäftsführer Firma Hofsommer) und Jaqueline Goldmann (Lions-Club). Foto: lothar röß

Großalmerode – Ali Bevli aus Hessisch Lichtenau und Thomas Mueller-Propf aus Retterode sind die Gewinner der Hauptpreise der Adventskalender-Aktion des Lichtenauer Lions-Clubs. Tim Stellpflug, Geschäftsführer der Tonstädter Firma Hofsommer, überreichte in seinen Geschäftsräumen als Hauptpreis die von ihm gestiftete Wallbox im Wert von 900 Euro an Bevli. Den Sonderpreis, einen Urlaubs-Gutschein in Höhe von 500 Euro, händigten Lions-Präsident Jörg Goldmann und Ehefrau Jaqueline an Mueller-Propf aus.

In der 14-jährigen Geschichte des Lichtenauer Adventskalenders erreichten die Lions 2023 mit 1916 verkauften Kalendern bei einer Auflage von 2000 Exemplaren nicht nur ein Rekordergebnis, sondern verlostener erstmals zwei Preise mit einem Wert in dreistelliger Höhe: am Nikolaustag den Sonderpreis, einen Aufenthalt im Ostseebad Kühlungsborn, den Hauptpreis an Heiligabend.

Während Thomas Mueller-Propf sich schon auf die Auszeit an der See freut, muss sich der 24-jährige Ali Bevli noch etwas gedulden, bis seine Wallbox

zum Einsatz kommt. Auch wenn er jüngst schon Probefahrten in einem E-Auto absolviert hat, will er noch etwas warten, bis er von seinem Verbrenner auf E-Mobilität umsteigt. Ali Bevli ist Mitglied der Einsatzabteilung der Lichtenauer Feuerwehr, der er auch den Gewinn zu verdanken hat. Die städtische Wehr hatte jedem Aktiven und Mitglied der Ehren- und Altersabteilung zu Weihnachten einen Adventskalender geschenkt.

Die Idee, auf diesem Weg die Aktion des Lions-Clubs zu unterstützen, kam bei allen Feuerwehraktiven gut an, sodass eine Wiederholung geplant ist, berichtete Stadtbrandinspektor Steffen Rödel auf Anfrage.

Die Vorbereitungen des Lions-Clubs für die 15. Auflage sind bereits angelaufen. Die Schüler der umliegenden Grundschulen haben bereits fleißig gemalt, um das Motiv für den Kalender 2024 zu stellen, Die Frist zur Abgabe läuft Ende Februar aus. zlr